

Home Régions Canton

10.05.2018, 10:30

## Des gestes simples qui deviennent vite compliqués pour les personnes en situation de handicap

Abonnés



Patrick Mercet, Christian Delachaux et Pascal Lambiel (de gauche à droite) témoignent des difficultés qu'ils rencontrent lors de leurs déplacements urbains. ArcInfo - Lucas Vuitel

10.05.2018, 10:30 Des gestes simples qui deviennent vite compliqués pour les personnes en situation de handicap

Par Patrick Turuvani

**MOBILITÉ URBAINE** Trois personnes en situation de handicap témoignent des difficultés qu'elles rencontrent lors de leurs sorties en ville. Malgré les progrès réalisés, l'accessibilité des bâtiments et des espaces publics n'est pas assurée partout. Stricte pour tout ce qui est neuf, la loi fédérale sur le handicap est plus souple avec les objets à adapter.

Entrer et sortir de chez soi, utiliser les transports publics et s'orienter dans une ville... Autant de petits gestes du quotidien que l'on fait machinalement, sans penser à ce que serait notre vie si chacune de ces actions devenait difficile, sinon impossible à réaliser de manière autonome.

Invités à témoigner lors de la soirée annuelle de Pro Infirmis Neuchâtel-Jura, trois personnes en situation de



Express/Impartial Online

Arc Info  
2001 Neuchâtel  
032/ 723 53 01  
www.arcinfo.ch

Medienart: Internet  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
UUpM: 188'000  
Page Visits: 1'578'838



Auftrag: 1094349  
Themen-Nr.: 312.014

Referenz: 69570604  
Ausschnitt Seite: 2/2

handicap moteur, visuel ou auditif ont évoqué...

Vous avez lu gratuitement

une partie de l'article.

Pour lire la suite :

Profitez de notre offre numérique dès Fr 2.- le 1er mois

et bénéficiez d'un accès complet à tous nos contenus Je profite de l'offre ! Déjà abonné ?